

Tavers

L'emploi au cœur des projets de la ville

Les chefs d'entreprise de Tavers se sont réunis à la mairie, jeudi soir.

Cette rencontre annuelle permet à Jean Billard, le maire, de faire le point sur les différents projets entrepris.

Entre autres, la construction d'une maison pluridisciplinaire de santé est prévue en septembre. L'ouverture est souhaitée pour juillet 2012 et regroupera treize praticiens. De nouvelles enseignes devraient également voir le jour, dans les domaines du hard discount, du vêtement et de chaussures.

Les travaux débiteront au deuxième semestre. Ce sont donc une cinquantaine d'emplois qui vont être créés, compensant en partie les pertes dues à la fermeture de Printor.



Jean-Pierre Sueur (à g.), sénateur du Loiret, Yves Fichou (au centre), président de la communauté de communes du canton, et Jean Billard.

L'un des problèmes évoqués est la multiplication de panneaux publicitaires dans la

zone d'activités. Une solution est recherchée. Un verre de l'amitié a clos cette réunion.